

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 5 TA 2018/2019

16711044 - HANA HANIFAH

STATION	FEEDBACK
AKDR IMPLANT	Overall baik. Tapi tidak terdengar membaca Basmallah, kurang hati2 memasang Duk sehingga terkena snelli.
ANC	kurang periksa tanda anemia seperti konjungtiva anemis, bbir pucat
IMUNISASI	Sdh cukup baik, hy tinggal belajar menyuntikkannya ya
IPM 1	Toilet vulva untuk vaginal swab sebaiknya tidak dengan cairan antiseptik (betadin) tapi dengan Nacl, dan cara toilet vulva juga tidak sesuai, ketika membersihkan anus kassa jangan di arahkan ke vagina ya. Px swab: wet mount: bukan di tetesi KOH ya tapi NaCl. Dx bukan Candidiasis karena tdk tampak pseudohifa.
IPM 2	tidak cuci tangan sblm dan stlh px, ada timbangan bayi dek kok pake timbangan dewasa tho, tanda vital yang dikerjakan sesuai prosedur hanya suhu, yg lain tdk, tdk px thorax abdomen, dx meningoencephalitis, dd kejang demam dan meningitis??? hayo yg betul dx yang mana ???
IPM 3	anamnesis ok. px fisik;sudah mengawali dengan vital sign dan KU, sudah periksa tanda dehidrasi. dignosis keliru. perhitungan cairan kurang tepat karena dx keliru. dx diubah tapi juga tetep kurang tepat. edukasi masih kurang, jangan lupa tanda bahaya yang perlu diperhatikan
IPM 4	Ax: okeDxdanDD: dx kurang tepat dd benar 1 Konseling: edukasi untuk gangguan tidurnya gmn mbak? lebih gangguan tidurnya ya bkn ttg jodohnya Profesional: oke
KONSELING KB	ok
PPN	"Tidak menyampaikan diagnosis. Kan di soal sudah ada hasil VT kenapa di VT lagi? Sudah pakai handscoon steril kenapa pegang korentang trus lanjut VT tanpa ganti handscoon?? Perhatikan prinsip steril tidak steril ya dek...kalau kelupaan belum pasang handuk setelah pakai handscoon steril ya diulang lagi ganti handscoon jangan cuma bilang ""tadi harusnya pasang handuk sebelum pasang handscoon dok"". Sudah pakai hanscoon steril jangan pegang paha pasien yaa kan jadi gak steril. Belum mengarahkan posisi berbaring yang benar ke pasien. Cara memasang alas bokong belum benar. Tidak mengecek DJJ sebeum PPN. Belajar lagi cara melahirkan bahu yang benar yaa, yang dipegang bahu bayi bukan kepalanya."
RESUSITASI NEONATUS	step salah, harusnya dilakukan SRIBTA. jarak pemberian epinefrin adalah 3-5 menit. diagnosa sudah benar.
RESUSITASI NEONATUS	sudah baik
SIRKUMSISI	persiapan pasien perlu diomongkan, arah injeksi harusnya tegak lurus penis buka sejajar penis, koq bersihkan smegma pake gunting jaringan tho nduuuukk, harusnya pake pean, seharusnya malah pake pinset chirurgis ya, hati2 ujung jilbabmu kemana2 jd tdk steril,